



こんにちは

# 村田 けい子

2015.11.13  
No.27

みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。

発行/日本共産党立科町議会議員 村田桂子 立科町塩沢1483 ☎0267(56)2868

## 11・7-8 商工祭 《多楽福まつり》 & 町文化祭 にぎやかに。



県大会で金賞に輝いたという立科小学校の合唱クラブの合唱：済んだ歌声が響いた。



消防車に乗って喜ぶ子供達



はしご車を高く伸ばして、会場全体の写真を撮っているのでしょうか。カメラを回している様子が見えました。



焼き鳥・うどんナー



香ばしいイワナ・ヤマメ



ディーゼルエンジンの縄ない機



薪ストーブの展示

コメの収穫も終わり、一息ついたこの日、商工祭が役場駐車場で行われ、多くの町民が参加しました。ステージでは歌謡ショーや太鼓、ダンス、ブラスバンド、ジャズなどが華やかに行われ、テントにはおいしい秋の味覚が並びます。薪ストーブの展示や、エンジンの展示など盛りだくさんで、秋の一日を楽しませてくれました。商工会のみなさん、お疲れ様でした。

### ふさわしいか自衛隊の参加・展示



駐車場の中央を占めるのは、自衛隊の活動展示のテント、消防自動車、警察のパトカーとともに自衛隊のジープがありました。消防車に嬉しそうに乗っている子供達の姿はほほえましいものですが、自衛隊のバイクに乗ってヘルメット、迷彩服で満足そうな子供の姿には複雑な思いがあります。

自衛隊のジープ、活動展示、ピンバッジの販売などは収穫を喜ぶ商工祭にふさわしいでしょうか。

制服を着て写真撮影の企画



海外での武力行使に道を開いた戦争法（安保関連法）強行可決されて以来、自衛隊を辞める若者が後を絶たないこと、防衛大学校を卒業しても自衛隊へ就職をしない人が増えるなど、自衛隊で働くことへの危機感が高まっている今、この企画はどんな意図があったのでしょうか。働く車なら、それこそトラクターやコンバインなど農業用やクレーン車など建設関係の車などがあってよかったですと思いますが。



みんなと一緒だとあったかいニャー。

このところ、寒いですね。霜が降りて、外にいては凍えてしまうような気温です。

朝、子猫たちが身を寄せ合って眠っていました。

子猫たち、冬を乗り切る体力があればいいけど。寒さに負けずに頑張るって。



今週のパチリ



# 11.7望月町でも軽トラデモ



9台・16人でにぎやかにパレード

スタンディング  
@たてしな  
毎週土曜日  
午前11:30  
から30分  
ツルヤ信号前



今週も取り組まれた  
参加者の手作りボード

## 「安倍はやメロ！」 「戦争法廃止！」 2000万人署名を。

### TPPによる影響を試算...「生易しいものではない」

試算した鈴木宜弘教授（東大大学院教授）

11月7日信毎報道



県産リンゴ4割減で116億円減。豚肉7割減、肉牛6割減。コメは30億円の減少予想。JAが試算し公表しました。畜産に携わっている住民は「TPPが大筋合意を受けてショックを受けて立ち直れない」と言っています。また「国会決議を守っていないことははっきりしている。国会で認めるべきではありません」と語りました。

長野県農協組合長会の会長は国会決議との整合が取れない場合「国会批准に反対すること」を求めています。JA全中では自民にTPPへの対策を要望していますが、国内農業については壊滅的な打撃が予想されます。まずは「約束違反だ、国会で認めるな」の運動をすべきではないでしょうか。

### 11/4総務経済常任委員会で視察研修



町のシンボル

#### 小海町へ「地域おこし協力隊」

2名を受け入れている小海町  
へ協力隊の実態について研修に  
行ってきました。立科でも。

この制度は総務省により、最大一人400万円までの支援があり、また、募集にかかわる経費も200万円を上限に支給されます。

全国で444団体が1511名、さらに3000名まで目指しています。

対象は3大都市圏外の市町村、あるいは3大都市圏内の条件不利地域。長野県では、35市町村、145名ほど。

◆これまでの実績（全国）では

- 1、隊員の約4割は女性
- 2、約8割が20~30代
- 3、3年間の任期終了後、約6割が同じ地域に定住（H25.6末調査）

◆小海町では、24歳、46歳の男性が活躍。

Hさん/23歳の時、川越市から大学卒業後すぐに着任、「人口1万人以下・星空のきれいなところ」で決定。Yさん/46歳 堺市から、コンビニ店長を辞めて応募。農業に従事し、今年度から家族を呼び寄せ、生活開始。「静かによく眠れる」

◆仕事は…主として地域資源調査と把握、フェイスブックなどで情報発信、特産品の販売など地域密着でその魅力を発信する、アクセス数は1~2,000件に増えた。定住促進、農業・林業・パン屋・豆腐屋体験などインターンシップの推進で定住につながる制度のPR。



町の特産品、鞍掛豆を使ったパン

### 《耳寄り情報》マイナンバー、扱わなくても罰則ナシ。

10/27.28 全国中小企業連合会が各省庁と交渉した結果…事業主の皆さんに朗報です。「内閣府」...

・個人番号カードの取得は強制ではない。取得せずとも不利益はない。

・従業員から番号提出を拒否された記録がなくても罰則はない。

「国税庁」

・確定申告書に番号未記載でも受理し、罰則や不利益はない。

番号を扱わないことで国税上の罰則や不利益はない。

「厚労省」

・労働保険の書類に番号の記載がなくても受理する。罰則や不利益はない

・労働保険事務組合が番号を扱わないことで罰則や不利益はない。

以上のように番号記載がなくても一切の不利益はありません。

国が勝手に番号を振り、あらゆる国民の情報管理をしようとする制度に何の合理性も正当性もない。マスコミでは「利用して当然」のような情報が氾濫しているが、これに乗せられてはなりません。

断固拒否してこの制度をみんなで亡くしましょう。個人でも通知カードだけ保管して、個人カードを作らないこと、また使わないこと。

使わなくても罰則は有りません。